
Compte rendu
Réunion de bureau Pikez!

Mardi 6 mars 2018

Présents  :  Cat,  Adèle, Adrian, Dubois, Thomas, Seb, Steph (en 2e parYe de réunion), Anaëlle + 
Sylvie + Mélinée 

● Demande de stage

Nous avons reçu une demande de stage. Comment nous posiYonnons‐nous? 

Si on est tous d'accord pour dire qu'il faut lui apporter une réponse quelque soit notre décision ; 
pour ce qui est d'accueillir un(e) stagiaire au sein de l'asso, les avis divergent. 
Il y a ceux qui pensent qu'on a tout à gagner et du matériel à disposiYon (autant en faire profiter), 
ceux   qui   considèrent   que   la   leZre   de  moYv   est   un   peu   vague  pour   témoigner   d'une   réelle 
moYvaYon, ceux qui pensent qu'il faut la rencontrer pour cibler ses/les aZentes/aZendus du stage, 
ceux qui y voient l'opportunité de missionner quelqu'un sur tel ou tel sujet si tant est qu'elle soit 
autonome ou encore ceux qui émeZent plus de réYcences : pas parce qu'on ne veut pas accueillir 
mais parce que nous sommes tous bénévoles et que l'encadrement d'un stagiaire demande du 
suivi et de l'invesYssement, c'est à dire du temps et de l'énergie qu'on a déjà parfois du mal à 
trouver...

Adèle se propose de la recontacter par téléphone pour pouvoir lui faire part plus facilement de 
tout cela et de notre incapacité à financer son stage mais aussi de nos envies de la rencontrer, si 
elle le souhaite, que ce soit lié ou non à la proposiYon de stage.
MAJ : Adèle l'a eu au tél. Elle semble moYvée pour faire son stage dans le milieu associaYf et 
confirme son envie de faire son stage à Radio Pikez. Il faut donc caler une date pour s'entretenir, à 
plusieurs, avec elle > mardi 13 mars.

● Site internet

Plusieurs trucs déconnent sur le site internet : l'affichage sur le shop, les émissions en direct dont 
le flux est parfois saccadé, le paiement par virement bancaire qui n'abouYt pas, etc.
Le problème de rupture de flux au chargement de chaque page est déjà connu... mais il semble 
que ce soit difficilement soluYonnable en l'état actuel du site internet.

Réponse : faut pas hésiter à faire remonter les problèmes rencontrés sur le canal site internet.
Sinon, se rapprocher de Kermit en ce qui concerne le shop, de Dubois ou de Jojo (@jowilk sur 
Frama) pour le reste. 

Par contre, Dubois insiste sur le fait qu'il faut actualiser et alimenter ce qui foncYonne bien sur le 
site : créer des arYcles sur les pages des émissions, tenir à jour le copinage, etc.
Wordpress est plutôt facile d'accès... ce serait bien que quelques personnes supplémentaires s'y 
forment. A bon entendeur!



● Baffe Bouffe Baffle 

Mélinée nous montre son diaporama  (un Powerpoint!!!)  présentant   l'événement qui  aura  lieu 
dimanche 1er avril de 16 à 18h au lavoir de la rue Conseil > cf. diapo en PJ.
Pour faire court : un combat de boue, deux concerts et un concours de tartes sucrées.

Certes, ça fait quelques temps qu'on entend parler de ce délire ... mais en quoi ça concerne Radio 
Pikez??? 

L'idée  :  en profiter pour créer de la visibilité pour Pikez en co‐organisant cet événement (avec 
l'asso Xipehuz ‐ créa@on d'événements ar@s@ques sortant de l'ordinaire xipehuz.wordpress.com 
asso dont fait parYe Mélinée ndls) et d'en Yrer quelques bénéfices pour l'asso en proposant une 
entrée à prix libre, une buveZe + des tartes et des goodies à la vente.

> cf. teasing facebook : combat entre Kit Kat et BrigiZe aka Cat' (présente sur Du cul, du cul, du cul) 
et Mélinée (Totalement B.)

● Pikez où et prochain Lâcher de Pikez

Sylvie   André   a   été   cooptée   pour   devenir  Pikez   où  sur   demande   de   Cat   Jac',   qui   souhaitait 
démissionner du bureau de l'asso. 

ConsultaYon des statuts de l'asso: tout changement de membre au sein du bureau convoque la 
tenue d'une AG extraordinaire.
AG extraordinaire il y aura donc! On modifie un peu le format de la prochaine réunion de bureau 
(mardi 20 mars) pour faire ceZe AG (AG uniquement ou AG + réunion... cela reste à définir) 
NB > invitaYon à envoyer aux adhérents de l'asso. + ODJ à prévoir

Sylvie a plein d'envies et d'idées, mais aussi beaucoup d'interrogaYons sur la quesYon du Lieu. Elle 
se disait que cela pouvait faire l'objet d'un prochain Lâcher de Pikez pour brasser les idées de tout 
le  monde   et   tester   une   nouvelle  méthode   d'échange   issue   de   l'EducaYon  Populaire   (Les   six  
chapeaux de Bono).

On cale ça sur le Prochain Lâcher ou sur le Lâcher suivant? 
On se dit qu'on est déjà pas mal 'charreZe' sur le mois de mars et qu'on voudrait pas surcharger le 
mois d'avril ; du coup, il serait plus adéquate de considérer l'événement Baffe Bouffe Baffle comme 
notre Lâcher de Pikez du mois d'avril (la date concorde et après tout, cela colle bien à l'idée qu'on 
se faisait des Lâchers de Pikez : un moment convivial, public, invitant à venir découvrir l'asso). 

Le Lâcher de Pikez – Lieu serait donc placé sur le Lâcher de pikez suivant = premier WE de mai.

Adèle réitère son envie, maintes fois repoussée, de faire un Lâcher de Pikez autour d'une séance 
d'écoute radiophonique (un moment de partage où on écoute des extraits sonores piochés ici et 
là).
Après discussion,  on opte pour faire que ce soit  un temps à part,  pas forcément calé sur nos 
Lâchers de Pikez. A elle de voir si elle veut que ça se passe en soirée, un après‐midi de week‐end...

https://xipehuz.wordpress.com/


● Kermesse #2

Constat : avant planificaYon de la prochaine réunion publique d'organisaYon de la kermesse, il faut 
qu'on ait avancé ; c'est à dire rencontré, échangé et sollicité des collecYfs/assos/personnes que 
l'on souhaiterait associer à la Kermesse.

Qui contacte qui?
– Cat : BAPAV, Réseau Salariat et le PL Guerin (Adrian et Sylvie souhaitent en être pour le PL, à 

voir si possibilité de s'incruster à l'une de leurs prochaines réunions d'équipe)
– Thomas : Les Chats Cosmiques (Adrian s'y joint)
– Dubois et Cat' : Vert le jardin
– Adèle : Kuuutch
– Ana : Les P'Yts Débrouillards

+ contacter La Pince et la Recyclerie (Adèle? Julie?)
+ Traon Bihan (Kermit? Dub? Cat? Ana?)

Infos diverses en lien avec la préparaYon de la Kermesse:
– Adèle   et   Dubois   programment   un   temps   Tréso   pour   affiner   le   budget   Kermesse 

(passé/prévisionnel)
– Cat'  rencontre Claire (Gaillard) prochainement pour causer Carte Mentale  ...  avec  l'idée de 

créer une carte mentale suivant l'évoluYon de la construcYon de la Kermesse
– Adrian, Dubois et Kermit se rendent à la mairie lundi 12 mars pour causer Kermesse #2
– Julie aimerait faire un point Fabrique rapidement. Ceux qui sont moYvés à plancher autour de 

la quesYon de la déco et de l'affichage in situ sont invités à rejoindre le canal Fabrique (Frama).
> Adrian se charge de voir auprès d'elle si elle serait d'accord d'être LA référente Déco de la 
Kermesse

● Grille / ProgrammaYon / SyndicaYon

Steph a besoin d'aide sur la syndicaYon des créneaux féminisme et MEP. Il y a besoin de contenu 
mais pas assez de deux oreilles pour suivre...
> L'Oreille (Adèle) a des sources pour le créneau féministe = à meZre dans 'à diffuser' sur Méga.

Par ailleurs, Steph a envoyé des proposiYons de syndicaYon de nos émissions. Big up!

Dubois évoque le gros taf qu'implique le traitement des enregistrements d'émissions.
Si l'idée n'étant pas de former tout le monde à AirYme, il  faudrait que les étapes précédentes 
soient maîtrisées par plus de monde (cf. paragraphe page suivante – formaYons). Dans l'idée, ce 
serait bien qu'au moins un membre de chaque animaYon d'émission puisse jouer ce rôle‐là et ainsi 
alléger la charge de ceux qui s'y collent jusque là.

Ana et Claire souhaite proposer une nouvelle émission (dont le nom pourrait être « Qui porte la 
culoZe? ») qui se baserait sur les expressions de la langue française. 
Il nous est proposé de placer ceZe émission sur le jeudi 5 avril (et si la première est concluante, de 
s'inscrire sur le créneau soirée du 1er jeudi du mois) avec Adrian à la technique.



● Divers

Permanence (au Studio ... ou ailleurs?) les mardis soirs où nous ne sommes pas en réunion. 
L'idée consistant notamment à pouvoir se coller à des temps de formaYons et/ou d'assistance 
informaYque (sic) etc.
Cat et Steph sont ok pour se former à AirYme et prendre chacune en charge la programmaYon de 
2‐3 émissions > 1ère session de formaYon le 13 mars

Dubois   sorYra   une   fiche   recensant   des   différents   codes   d'accès   (boites  mail,  Méga,   réseaux 
sociaux, ...) pour que nous puissions tous en avoir une photocopie et être autonomes.

● Loto

Le reste de la réunion a été axé sur l'organisaYon du loto (réparYYon des courses, consYtuYon des 
lots, matériel à réunir... ) dans la conYnuité de ce qui avait été commencé la veille.
> cf. notes et tableaux Pikez Fes(st)e

AGENDA

20 mars : AG extraordinaire
24 mars : FondaYon Pikez (100% féminine)
1er avril : Baffe Bouffe Baffle
14 avril : Des Lire(s) à l'Ouest
5 ou 6 mai : Lâcher de Pikez (thème Lieu)
+ 18 mai et 13 juin : Projet Klaxon Didabus


